



7 Pièces

430 m²

Réf. 9931

3 980 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située à seulement 15 minutes des plages de la Croisette située dans un quartier prestigieux calme et recherché de Mougins, cette superbe propriété tout juste rénovée de 430m² bénéficie de prestations et matériaux contemporains haut de gamme.Érigée sur un beau terrain majoritairement plat et paysager de 3586m², elle profite ainsi d'une grande piscine et de nombreux espaces de détente, le tout dans un cadre verdoyant et plaisant.Offrant une magnifique vue sur le vieux village de Mougins et bénéficiant de plusieurs emplacements de stationnement (en plus du garage fermé), cette ...

Conveniently situated just 15 minutes away from the beaches of La Croisette, this impeccably renovated property spans 430m² and is located in a tranquil and sought-after neighborhood in Mougins. Nestled in a prestigious area, it boasts high-end contemporary amenities and materials.Set on a beautiful and mostly flat and landscaped plot of 3586m², it enjoys a large swimming pool and numerous relaxation areas, all in a lush and pleasant setting.With a captivating view of the old village of Mougins and ample parking spaces (in addition to the enclosed garage), it presents a perfect fusion of ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

